



Por la izquierda, Fernando de Arriba, con Lisardo Argüelles; junto a estas líneas, Víctor Usillos, con su galardón, y el presidente de los veteranos del Grupo.



Serafín Parrondo. | Juan Plaza

## Los veteranos grupistas abren camino

Antonio Corripio aplaude la «valentía» de los mayores del club por la recogida de firmas para admitir a 169 nuevos socios: «Cumpliremos»

Pablo Palomo

El Grupo Covadonga celebró ayer el día de los veteranos con un calendario de actos pilotado por la asociación de mayores de la entidad, que lograron cuajar una jornada emotiva, con cierto aroma a despedida, y de actualidad. Emotiva porque se rindió una ofrenda floral para los veteranos fallecidos. A despedida porque la de ayer fue la última celebración de este tipo a la que acude Antonio Corripio como presidente del Grupo. Y de actualidad porque tiene lugar pocas semanas después de la polémica asamblea en la que el club se abrió a admitir nuevos socios precisamente a raíz de una recogida de firmas de la Asociación de veteranos para dar entrada a 169 personas de la lista de espera. «Han sido valientes y han demostrado su preocupación. Vamos a cumplir con su mandato», afirmó Corripio, en referencia a dar entrada al número exacto de socios que piden los veteranos.

El acto comenzó con la ofrenda floral ante el busto de Jesús Revuelta. Hubo actuaciones de coros y se interpretó el «Asturias Patria Querida». Posteriormente, la cita se dirigió hacia el restaurante Llar de Molín del Parador del parque de Isabel la Católica. La comida estu-



Los veteranos del Grupo, junto al presidente, Antonio Corripio, y la quinta Copa Stadium.

vo presidida por la quinta Copa Stadium, uno de los más preciados galardones que ha obtenido el club esta temporada. Además, el presidente de la Asociación de veteranos, Lisardo Argüelles, hizo entrega del reconocimiento que se hace todos los años a dos miembros de la entidad. Este año los galardona-

dos fueron Fernando de Arriba y Víctor Usillos. La cita se desarrolló con normalidad y los presentes pudieron revivir algunas de las mejores anécdotas que han vivido gracias al Grupo Covadonga. Para terminar, todos los asistentes posaron para una gran foto de familia en la con la Copa Stadium.

La cita fue la guinda del pastel a un día de mucha actividad en el Grupo Covadonga, que presentó una gran imagen gracias al calor que hizo ayer. La directiva, por ahora, no ha dado entrada a los nuevos socios y las fuentes consultadas señalan que el objetivo es hacerlo poco a poco.

## Homenaje a Ángeles García, Geles, por su jubilación

La exdirectora del colegio Miguel de Cervantes, Ángeles García, más conocida como Geles, recibió ayer un caluroso homenaje por su jubilación. En la imagen, foto de familia de los que participaron en el acto, entre los que se encontraron gente de la Fundación Mar de Niebla, profesores, familias, amigos, y antiguas compañeras de voleibol de una docente que entregó 34 años de su vida a la enseñanza.



LNE

## Fallece Serafín Parrondo, el vecino del Polígono que padecía ELA

P. P.

Luto en el barrio del Polígono por el fallecimiento de Serafín Parrondo, un querido y entrañable vecino que padecía ELA. Parrondo, que tenía 74 años, recibió un caluroso homenaje por parte de los integrantes de la asociación de vecinos «Evaristo San Miguel» el pasado mes de octubre. Le describieron como «un vecino ejemplar» y que «trabajó mucho por el barrio». Durante aquella ceremonia, Parrondo recibió el galardón que concede esta entidad a los residentes más significativos. El conocimiento de su fallecimiento fue recibido por gran pesar por muchos de los residentes del barrio que le estimaban mucho.

## El buque escuela de la Armada de México deja hoy El Musel y parte rumbo a Francia

El «Cuahtémoc», el buque escuela de la Armada de México que ha pasado unos días en el puerto de El Musel, parte esta mañana rumbo a Francia, por donde continuará un viaje que le llevará a parar en 18 diferentes puertos de 13 países. Desde Gijón aún le queda camino por recorrer, ya que seguirá su ruta por Francia, Reino Unido, Turquía, Italia y Portugal, antes de retornar a la costa latinoamericana, concretamente a Colombia, Panamá, Guatemala y Ecuador.

El buque, que abrió sus puertas y recibió numerosas visitas desde su llegada el pasado martes, es un importante velero de 90 metros de eslora, con una tripulación de 270 personas, la mitad cadetes en formación.